

El PRC acusa de “irresponsable” al alcalde por perder las ayudas del Plan de Emergencia Social del Gobierno

Los regionalistas consideran que Fernando Fernández “vive alejado de la realidad social” de Udías

Udías, 26 de diciembre de 2017

El Partido Regionalista de Cantabria en Udías ha acusado al alcalde, el ‘popular’ Fernando Fernández Sampedro, de “irresponsable” por perder más de 18.000 euros en ayudas del Plan Emergencia Social del Gobierno de Cantabria para los vecinos que “más lo necesitan” del municipio. “Es indecente que el máximo responsable de este Ayuntamiento pierda estas ayudas económicas para nuestros vecinos”, ha sostenido el portavoz regionalista, Jorge de Miguel.

De Miguel, junto al otro edil del PRC en Udías Manuel Hilario Rojo, ha mostrado su rechazo a las respuestas dadas por el alcalde en la última sesión plenaria en la que interpelaron a Fernández por la pérdida de estas subvenciones, dirigidas a los vecinos del municipio que se encuentran en situación de vulnerabilidad.

Los concejales regionalistas han recordado que otros municipios del entorno “sí hacen uso de las mismas” para ayudar a sus vecinos, citando a las localidades de Comillas o Alfoz de Lloredo.

Por ello, han considerado “inadmisible” que el alcalde dijera “que no le consta” que haya vecinos de Udías en situación de vulnerabilidad, por lo que, a su juicio, “el regidor vive alejado de la realidad”.

Para los representantes del PRC, el alcalde de Udías “debería preocuparse por la situación que viven muchos de sus vecinos y no debería despreciar las ayudas que aportan otras administraciones”.

“Los vecinos de Udías merecen un alcalde que se preocupe y defienda sus intereses, y no uno que da la espalda a los problemas reales de la gente”, han concluido.